

Berriz saca los libros a la calle con una biblioteca móvil en la plaza Olakueta

BERRIZ. El Ayuntamiento de Berriz quiere aprovechar la época estival para fomentar la lectura entre los vecinos del municipio. Por este motivo, desde ayer, y hasta el próximo lunes -11 de julio-, la plaza Olakueta de la localidad acoge una biblioteca al aire libre, dirigida al público de todas las edades, con el objetivo de 'impulsar la lectura en euskera', destacó Julia, una de las monitoras de esta biblioteca veraniega.

Para ello, desde el Consistorio han hecho una selección de lecturas de distintos géneros, la mayoría de ellas en euskera, entre las que los lectores pueden encontrar, por ejemplo, desde sonetos de Quevedo, hasta escritos más livianos, como Han urritian, de Patxi Ezkiaga, especialmente recomendada para jóvenes de nueve a doce años. Además, esta nueva biblioteca de Olakueta también ofrece la posibilidad de leer la prensa diaria, con lo que se da cobertura a una amplia gama de gustos en lectura y de edades. 'Se trata de que los pequeños puedan compartir este espacio con los padres', destaca otra de las monitoras.

Préstamos y horarios Tanto los libros como los diarios son prestados para su lectura durante un día, y su uso debe realizarse en Olakueta. Queda, de este modo, restringido su préstamo para leer en casa, servicio que sigue estando relegado a la biblioteca habitual.

La iniciativa funciona también a modo de ludoteca para los más pequeños, ofreciendo para este público juegos, así como la posibilidad de dibujar y colorear. En este sentido, durante la jornada de hoy, así como el viernes y el lunes que viene, se desarrollarán en Olakueta talleres de manualidades para los más pequeños.

A excepción del fin de semana que estará cerrada, esta biblioteca ambulante permanecerá abierta de 11.30 a 13.00 horas y de 16.30 a 19.30 horas.